

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Lastoursville : Immongault Tatangani au plus près des populations

J.K.M  
Lastoursville/Gabon

**A**U lendemain du lancement de la campagne électorale d'Ali Bongo Ondimba dans le département de Mulundu, le membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Régis Immongault Tatangani, a décidé désormais d'aller à la rencontre des habitants de cette localité. Une campagne de proximité visant à mieux vulgariser la vision politique du Distingué camarade président (DCP) du PDG, candidat à sa propre succession à la tête de

l'État, tout en tentant de rallier d'éventuels indécis et autres adversaires à sa cause.

De fait, de Ndjokal à Ndumbu en passant par La Mission et Oyeni, il s'est livré à un exercice pédagogique en ayant des échanges francs, directs et courtois avec les habitants de ces différents quartiers. Ces derniers lui ont exprimé leurs attentes et les difficultés auxquelles ils sont quotidiennement confrontés. Sans langue de bois, conscient de la situation, l'ancien membre du gouvernement s'est voulu optimiste en mettant l'accent sur ce qui a été fait dans leur contrée. Notamment la gratuité des accouchements dans les structures sanitaires publiques,



Régis Immongault et son équipe ont décidé d'aller vers leurs électeurs.

## Législatives 2023/ Offoué-Onoye : duel de quadras

J.K.M  
Iboundji/Gabon

**L**ES élections législatives au siège unique du département de l'Offoué-Onoye, dans la province de l'Ogooué-Lolo, s'annoncent pour le moins palpitantes. Tant elles devraient constituer, pour l'essentiel, aux yeux de plusieurs observateurs du landerneau politique local, un remake du duel ayant opposé, en octobre 2018, Jean-Bosco Mbagou, alors membre des Sociaux-démocrates gabonais (SDG), à Dominique Nguieno des Démocrates (LD), sous fond de revanche du second sur le premier.

Ce dernier avait, en effet, remporté cette bataille en prenant le dessus sur son rival de toujours. Lequel lui conteste le leadership politique local. Trois ans après, beaucoup d'eau a coulé sous le pont de l'Offoué-Onoye. Jean-Bosco Mbagou a rallié les rangs du Parti démocratique gabonais (PDG) au lendemain de la fusion-absorption des SDG par le PDG en se voyant, au passage, propulser comme membre

du Bureau politique. L'ancien membre du gouvernement, quant à lui, est resté attaché à la formation politique chère à Guy Nzouba Ndama tout en étant promu comme vice-président.

Ces deux quadras incarnent, pour ainsi dire, chacun à sa manière, le visage actuel et l'avenir politique du département de l'Offoué-Onoye. Dont les difficultés liées, entre autres, au mauvais état des routes, au chômage des populations, au conflit homme-éléphant, aux conditions d'accès à l'eau et l'électricité, etc., pourraient faire pencher la balance d'un côté comme de l'autre.

En tout cas, la bataille s'annonce rude et impitoyable. Depuis le 16 août dernier, ces deux personnalités arpentent les coins et recoins de leur circonscription politique. Histoire de rallier à leur cause le maximum d'électeurs. C'est dire que dans cette course au fauteuil de député, les représentants du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), Olivier Ibala, et du Parti du réveil citoyen (PRC), Yves Loundou, font office, selon de nombreux habitants, d'outsiders.

la promotion des droits de la femme à travers Gabon Égalité, la mise sur pied de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), l'indemnisation des victimes du conflit homme-éléphant, etc.

Toutes choses qui, selon lui, mériteraient d'être consolidées en réélisant massivement, le 26 août prochain, Ali Bongo Ondimba au sommet de l'État. De fait, il a invité ses interlocuteurs à porter leurs

suffrages "sur la candidature de l'expérience et de l'ambition pour le Gabon". D'autant plus que, selon lui, Ali Bongo Ondimba est un homme d'État responsable qui ne recule pas face à la difficulté.

## Koula-Moutou : campagne électorale à deux tons

J.K.M  
Koula-Moutou/Gabon

**D**E mémoire de Koulois, la campagne électorale pour les élections législatives et locales est pour le moins détonante. Selon eux, c'est bien la première fois, de l'histoire politique de leur cité, qu'ils assistent à un spectacle aussi contrasté.

Et pour cause, faute d'adversaires au 1er siège du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, le député sortant, Blaise Louembe, candidat pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), mène une campagne de proximité, comme qui dirait "tranquille" à travers le porte-à-porte. Rien à voir avec l'intensité observée à la rive gauche de la Bouenguidi où les candidats indépendants, Éric Danny Mouelet, et des Démocrates (LD), Jean-Marie Zack Lekanga Mboma, veulent véritablement en découdre avec le porte-étendard du PDG,



Le candidat LD au 2e arrondissement de Koula-Moutou, Jean-Marie Zack Lekanga Mboma, lors d'une causerie.

Hugues Mbadinga Madiya, en appelant les populations à mettre définitivement un terme à l'hégémonie du PDG.

De fait, à coups de causeries et autres échanges avec les populations, ils multiplient des opérations de séduction afin de rallier le maximum d'électeurs à leur cause. En placardant, au passage, les affiches, en déployant des banderoles. En faisant circuler, notamment pour le compte du candidat indépendant, des véhicules dédiés à la propagande.

Au milieu de tout ce tintamarre, Hugues Mbadinga Madiya

semble afficher une sérénité toute déconcertante, en ne se départissant pas de la ligne fixée par les plus hautes instances de sa formation politique : la proximité. À la différence de ses adversaires, sans grand bruit, il arpente depuis l'ouverture de la campagne électorale pour les élections des députés, tous les coins et recoins de sa circonscription politique en allant au plus près des populations. Ce, en compagnie notamment de la tête de liste PDG au 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Clémence Loupdy.